

## La plomberie

La plomberie de la chambre de bains ne doit pas être installée entre les murs. Toute personne qui se sert d'un bassin, d'une cuvette à laver les mains, d'un bain ou de tout autre accessoire de toilette, ne doit pas manquer de laisser l'objet utilisé dans un parfait état de propreté. Dès que les enfants commencent à comprendre, on doit leur enseigner à en agir ainsi. Avec du savon et de l'eau chaude, on gardera propres tous les accessoires de toilette. Pour ce qui est des parties polies, on les frottera trois ou quatre fois par semaine avec un linge sec si l'on veut les maintenir en bon état. On ne doit jamais se servir d'acides concentrés ni de poudres trop rudes pour écurer les bains. En effet, ces substances font plus de tort que de bien. Une plomberie bien installée est encore ce qu'il y a de moins cher à la longue. Les réparations sont toujours coûteuses.

## Programme de travail

Quel est le programme du lundi pour les travaux du ménage? On peut ainsi se tracer d'avance des programmes, soit pour l'année, soit pour une semaine ou pour une journée. Ces projets ou programmes antérieurement arrêtés, sont de la plus haute importance.